



ちゅうりっぷぐみだより

2021年 9月
尚徳福祉会 馬橋保育園

猛暑日が続いた8月でしたが、子どもたちは暑さに負けずに、毎日泥んこや水遊びを楽しみました。裸足で泥や砂の感触を楽しみ、色水遊びではカップに入れた色水を見ながら「いちごジュースみたい」「おいしそうだね」「まぜたらこんな色になったよ」とごっこ遊びを楽しんでいました。

またスポンジで玄関の窓をゴシゴシとお掃除したり、泡を作ってお洗濯ごっこをして、夏ならではの遊びを楽しみました。まだ暑い日が続きますが、暦のうえではもう秋です。子どもたちと公園に出かけたり、散歩をしたりして、秋をたくさん見つけたいとおもいます。

ねらい・夏の疲れから体調を崩さないように生活リズムを整えていく。

- ・保育者に見守られながら身のまわりのことに関心を持ち、自分でしようとする。
- ・保育者や友だちと生活や遊びの中で言葉のやり取りを楽しむ。

☆ 9月生まれのお友だち ☆

* 今月の予定 *

14日(火)乳児計測
24日(金)避難訓練

♪ 今月の歌 ♪

どんぐりころころ

山の音楽家

☆とうもろこしの皮むきをしました☆

1人1個とうもろこしを持ち、皮むきに挑戦しました。先生に見本を見せてもらい、真似をしながら皮を1枚ずつむいていきます。硬いところ、むき辛いところにちょっぴり苦戦する場面もありましたが、みんな一生懸命むいていました。

中身が少しずつ見えてくると、ぱっと表情が明るくなる子どもたち。むき終えた後も嬉しそうに眺めたり、匂いを嗅いだりと興味を示していました。その日のおやつにゆでたとうもろこしが出ると、子どもたちは、「むきむきしたとうもろこしだね」と喜び、笑顔で食べる姿がありました。

〇クラスでの様子〇

最近、トイレに行くことに、とても意欲的なちゅうりっぷ組の子どもたち。出る子も出ない子もオムツ替えの時には「トイレいってきまーす」という元気な声で向かっています。それぞれのペースで頑張っているのも、お家でも誘っていただきね。

【お願い】

- ・まだ気温が高い日にはシャワーをしたいと思いますので、タオルの用意をお願いします。
- ・子どもたちが、自分で着脱しやすい衣類・靴の用意をお願いします。また持ち物に記名もお願いします。